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PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Ne AO7.l2O24

A Sua Excelência o Senhor

José Alves Bento

Presidente da Câmara Municipal de Pau dos Ferros - RN

Dispõe sobre a concessão de Título de Cidadão

Pau-ferrense, ao Senhor Thales André Fernandes

e dá outras providências.

O Presidente da Câmara Municipal de Pau dos Ferros, Estado do Rio Grande do

Norte, faz saber que o Plenário aprovou e ela promulga o seguinte Decreto Legislativo.

Art. 1e - Fica concedido o Título de Cidadão Pau-ferrense, ao Senhor Thales André

Fernandes.

Art. 2e - Este Decreto Legislativo entrará em vigor na data de sua publicação,

ficando revogadas as disposições em contrário.

Sala das Sessões da Cámara Municipal de Pau dos Ferros - RN,28 de maio de

2024.

FRAN BESSA DE ASSIS

Vereador Gugu Bessa
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Thales André Fernandes

Nasceu no dio 04/08/1981, no Moternidode Escolo lanuório Cicco em Natal RN, sendo o
terceiro filho do cosol Monoel Gutemberg Fernandes e Morio Bernodete Fernondes,
chegou, juntomente com seus irmõos Thiogo e Thotiono.

Suo infôncia viveu no cidode de Sõo Miguel RN, onde iniciou seus estudos na Escolo
Municipol Corlos Alberto, cultivou omizodes e guordo belos recordoções.

Em 1997 foi moror em Notol RN, onde concluiu seus estudos e se quolificou poro o
mercodo de trabalho, formondo-se no curso de Direito e consequente oprovoçõo no
Exome do Ordem do Brosil, sogrondo-se odvogodo com inscriçõo 6942 na OAB/RN.

Especiolizou-se em Direito Eleitoral e Previdenciário, vindo o residir no cidode de Pau dos
Ferros no início do ono 2008, quando instolou escritório de odvocacio no avenido Getúlio
Vorgos, otendendo à clientela do Alto Oeste Potiguor e de olgumos cidades do Ceora e
do Poroíba-
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Em 2010, cosou-se com a orquiteto e urbanisto Ano Ligio Moreiro Fernondes, e como

fruto desso reloção teve os moiores amores do suo vido, seus filhos, loõo Pedro, André
t-ucos e losé Álvoro.

Aindo em 2010, assumiu a Controlodorio Gerol do Município de Mojor Soles/RN, sendo
o primeiro controlodor doquele município.

No Ano de 2072, foi convidada a ser condidoto o prefeito do município de tt4ojot Sales -
RN, tendo sido eleito e reeleito, exercendo o mandoto de preÍeito entre os onos de 2013
o 2020.

Como prefeito teve grondes Íeitos que o destocorom nos ômbitos do município, no
região, no estodo e oté no Brosil, tendo recebido diversos prêmios e certiÍicoções em
faàn< a< <onttimanrnc An ota nàmínictrarãa

Dentro os vários legodos entregues oo povo de Mojor Sales, orgulho-se por ter sido um
gronde investidor do Educaçõo, investindo mociçomente em formos tronsÍormadoros
que derom o Mojor Soles umo educoção otroente, Íorte e comprometido com o Íuturo
dos próximas gerações, vclorizcnCc os profissicnois, os o!uncs, as Ícmílias e crianda umc
estruturo invejdvel de educoçõo dificilmente visto em educoções publicas municipois do
nosso Poís-

Em 2027, ossumiu a Diretorio de desenvolvimento tecnológico e produçdo do
Deportomento Nocionol de Obros Contro os Secos - Dnocs, assumindo posiçõo de
desteque na órgdo de tõo gronde importôncia poro o semi órido bresileiro.

Como Diretor do DNOCS, Tholes André Fernondes, era responsóvel por todo órea técnico
dos perímetros irrigodos, montontes de borrogens e psiculturo no nordeste brosileiro.

Deixou o legodo dos parcerios firmodos entre vórios projetos de irrlgaçdo no Ceorá,

Pioui, Moronhdo, Pernombuco e Bohio que geroram milhores de empregos diretos e

indiretos, olém de ter implementodo trobolho junto oos perímetros irrigados no Rio

Grande do Norte, em busca do regularizoçõo das suas otividodes que não erom vistos
pelo DNOCS, no nosso estodo, há onos.

Com presença permanente em Pou dos Ferros, Tholes Fernandes, como diretor do
DNOCS, foi Responsóvel direto pelo retomado do Cessõo de Uso do Terminol Turístico
Lindolvo Torquoto Fernondes (Borro Vento), em beneficio do municipio, conseguiu um
trotor ogrícola com implementos poro beneficio do comunidade do perímetro irrigado,
rortitnlitart ô .ôr^À^tt 
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DNOCS, odquiriu cominhõo paro melhor monuseio do produçõo, o que proporcionou o
repovoomento dos mononciois públicos de pou dos Íerros e toda regiõo.

Pelo seu bom relocionomento com o Deputodo Federol Benes Leocódio, conseguiu junto
oo mesmo, emendo porlomentor, no ono de 2021, no volor de RS 740.000,00 poro
equipor o Centro de Reobilitoçõo de Pcu dos Ferros, otravés da ABENÇÃO, RS 300.0O0,OO



poro ações de custeio da soúde no hospitol Centenório, e mois duos Üeches modelo, que

irõo servir o educaçõo do prímeiro infôncio do Município.

Atuolmente, Thales Fernondes exerce o Íunçõo de procurodor odjunto do município de

Luis Gomes - RN, é ex-prefeito de Major Sales e montem escritório de odvococio em Pou

dos Ferros, servindo o todos que lhe procurom.
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PARECER N9 0,m,2I2O24 DA COM|§SÃO DE LEGISUçÃO, JUSTIçA E REDAçÃO FINAT SOBRE O

PROJEÍO DE DECRETO LEGISIâTIVO Í{E (nO2/2024.

Trata-se de Projeto de Decreto Legislativo, de autoria do Nobre Vereador Francisco

Gutemberg Bessa de Assis, que "DrsPÔE soBRE A coNcEssÃo DE TíTUto DE cIDADÃo PAU-FERRENSE, Ao

SENHOR THALES ANORÉ fERNANDES E DÁ OUTRÂS PROVIDÊNCIAS.,,

Sob o aspecto jurídico o projeto pode prosseguir em tramitação, eis que apresentado no

exercício da competência do Legislativo Municipal, nos termos da Lei Orgânica do Municipio e do
Regimento lnterno.

Pelo exposto, somos pela LEGALIDADE. Em conformidade com as conclusões do relatório

exarado pelo Relator Vereador Francisco José Fernandes de Aquino, opina por sua TRAMITAçÃO, por

entender que a referida proposição está em consonância com a legislação vigente.

É esse o parecer da referida Comissão.

Sala das Comissões, 18 de junho de 2024.

VER- GI ALV DA SILVA

e

VER. JOSEFA AL DE OLIVEIRA

Vice-Presidente

VER. FRANCISCO JOS ANDES DE AQUINO

P

lator


